

二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく 自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第10号 令和7年 1月9日発行 文責 校長 山鹿

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

日頃は二見中学校の教育活動に対しまして、温かいご支援とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

今年のお正月は天候に恵まれ、伊勢神宮ではコロナ禍前の参拝者数には届かなかったものの参拝者が40万人を超えたという報道がされていました。そのようににぎわった伊勢市で交通量も格段に増



えた冬休みでしたが、幸いにも生徒の大きな事故等の報告もなく、始業式には生徒の皆さんが元 気で出席することができ、ホッとしているところです。

学校前の新しくできる分譲団地の整備も進み、今後見学等の来客者が増え、それに伴い交通量が増えることが予想されます。生徒が交通事故等に巻き込まれることも懸念されます。学校でも交通指導を行っていきますが、ご家庭でも一声かけていただければありがたいです。

さて、3学期が始まりました。3年生にとっては卒業後の進路決定に向けとても大切な時期です。また、1年生、2年生にとっても学年を締めくくる大切な学期となります。インフルエンザ等、感染症も流行っていますが、手洗い・うがいをしっかりと行い、十分な睡眠をとるなどして健康を維持し、この3学期を充実したものとしてもらいたいと願っています。

今年は十二支の巳(ヘビ)年です。ヘビは脱皮しながら成長するため、「生命」や「再生」の 象徴とされています。そのことから新たな挑戦や変化に前向きになると言われているようです。 二見中の生徒も様々なことに挑戦し、そこで一皮も二皮もむけてさらに成長することを期待して います。

新たな年を迎えるにあたり、私たち教職員も新しい気持ちで、これからも教育活動の充実と向上のため、さらなる努力を続けてまいります。引き続き皆様の変わらぬご支援ご協力賜りますようお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご多幸をお祈り申しげまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

【1・2月の行事予定】

1月

15日(水)アルミ缶回収

20日(月)~22日(水)3年学年末テスト

21日(火)1年生、2年生実力テスト

25日(土)新入生説明会

2月

3日(月)、4日(火)県立高校前期選抜検査

17日(月)、18日(火)3年生個別懇談会

3年実力テスト

26日(水)~28日(金)1年生、2年生学年末テスト

28日(金)2年生進路·修学旅行説明会

~部活動終了·下校時刻~ 1月 16:30·16:45 2月 16:45·17:00